



永福学園通信

第1号

東京都立永福学園
統括校長 三浦 昭広

御入学・御進級おめでとうございます

新入生の皆さん、御入学おめでとうございます。進級された皆さん、進級おめでとうございます。そして、保護者の皆さま、おめでとうございます。

今年度、本校は児童・生徒数427名、教職員数213名で新年度を迎えました。

新しく本校に入学した児童・生徒の皆さんと保護者の皆さまを教職員一同、心より歓迎いたします。これからの学校生活を楽しみにしてください。

進級した児童・生徒の皆さん、新しい学年でも楽しく学校生活を送りましょう。保護者の皆さま、今年度も、引き続きよろしく願いいたします。

私は、4月1日付けで校長に着任いたしました三浦 昭広(みうら あきひろ)と申します。前任校は、東京都立町田の丘学園で、校長を3年間務めました。どうぞ、よろしく願いいたします。

本校の目指す学校像を次のような3点としました。

- (1) 児童・生徒の人権を尊重するとともに、安全・安心に学習できる学校
- (2) 教職員一人一人が互いを尊重し、誇りをもって勤務できる学校
- (3) 保護者・地域のニーズに的確に応え、地域に貢献できる学校

目指す学校像を達成するため、校訓である「誠心誠意」をもって、校長として全力で取り組んでまいります。保護者の皆さまの御理解と御協力をよろしくお願い申し上げます。

また、これからも、各教育部門の専門性を生かした教育活動を通し、児童・生徒の将来を見通した教育を展開してまいります。

そして、保護者の皆さまと一緒に児童・生徒の能力や可能性を最大限に伸ばすようにするとともに、児童・生徒の健やかな成長を図る教育活動を実践していきます。

一方、両部門の交流も継続していきたいと考えています。同じ校舎で学ぶ仲間として交流を深めることにより、お互いをよく理解することによって、信頼感を高めることにつながります。また、東京都立大塚ろう学校永福分教室との交流も行っていきます。

結びに、児童・生徒が成長する喜びを保護者の皆さまと共有できるような学校づくりに努めます。

今年度も、本校の教育活動につきまして、御理解と御協力をよろしく願いいたします。

校長 三浦 昭広



新年度挨拶



児童・生徒の皆さん、御入学・御進級おめでとうございます。保護者・地域の皆さま、今年度もどうぞよろしくお願ひいたします。

さて、本校の目指す学校像の1つに「教職員一人一人が互いを尊重し、誇りをもって勤務できる学校」とあります。私たち副校長は、教室で子供たちを支える担任の先生と同じように、職員室で先生たちをしっかりと支えることで、その先にいる子供たちが安心して学べる学校にしていきたいと考えています。また、目指す学校像の実現には、保護者の皆さまからの御意見や御協力が欠かせません。何か気になることがありましたら、どうぞお気軽に御相談ください。

肢体不自由教育部門 高等部 副校長 安田 泉

新しい学年が始まり、皆さんの元気な姿を見られることを大変嬉しく思います。就業技術科・肢体不自由教育部門の新入生の皆さん、ようこそ永福学園へ。4月は新しい出会いや挑戦がたくさんある月です。これからの学校生活が充実したものになるよう、私たち教職員一同が全力でサポートしていきます。

在校生の皆さんも、新しい学年での目標をしっかりともち、日々の学びを大切にしてください。皆さんの成長を見守り、応援しています。保護者の皆さま、いつも温かい御支援をありがとうございます。今年度もどうぞよろしくお願ひいたします。

肢体不自由教育部門 小・中学部 副校長 松本 忍

都立品川特別支援学校から異動してまいりました篠塚 奈緒子（しのつか なおこ）と申します。その前は、都立水元小合学園就業技術科に開校から9年間おりましたので、説明会などでお会いしたことのある方もいるかもしれません。

この度、「永福学園」に着任し、皆さんにお会いできることを楽しみにしておりました。始業式、入学式では、美しい旋律の校歌に皆さんの歌声が重なり、胸がいっぱいになりました。

校歌の歌詞にあるように相手を思いやり、挨拶や笑顔を大切に「誠心誠意」真心をもって皆さんと共に前進してまいります。そして教職員一丸となって皆さんの夢の実現を応援します。保護者の皆さま、地域の皆さま、どうぞ御理解と御協力の程、よろしくお願ひいたします。

高等部就業技術科 副校長 篠塚 奈緒子

東京都立永福学園

副校長 安田 泉 松本 忍 篠塚 奈緒子
主幹教諭 三浦 千尋 吉岡 美佳

【お問合せ】

〒168-0064

東京都杉並区永福1丁目7番28号

電話 03-3323-1380